
Bürgermeister Raetz äußert seine Verwunderung darüber, dass der größte Teil des Textes des 
SPD-Antrages wörtlich aus einer Verwaltungsvorlage übernommen wurde. 
 
Ratsherr Pütz führt aus, dass im Ausschuss Einigkeit darüber bestanden habe, den 
Tagesordnungspunkt zurückzustellen, bis der Schulbetrieb des Vinzenz-Pallotti-Kollegs 
eingestellt wird. Daher sei ihm der Antrag der SPD-Fraktion zu jetzigen Zeitpunkt nicht 
verständlich. 
 
Ratsherr Danz beantragt Sitzungsunterbrechung. 
 
Nach einer Sitzungsunterbrechung von 20:01 bis 20:06 Uhr erklärt Ratsherr Danz, dass die SPD-
Fraktion ihren Antrag aufrecht erhalte, allerdings müsse er nicht auf die Tagesordnung der 
nächsten Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung: Umwelt, Planung und Verkehr gesetzt 
werden. 
 
Ratsherr Logemann warnt vor den Kosten, die eine Verkehrsüberprüfung zum jetzigen Zeitpunkt 
verursachen würde. Er schlägt für die FDP-Fraktion vor, den Antrag abzulehnen. 
 
Ratsherr Beißel schließt sich diesem Vorschlag für die CDU-Fraktion an. 
 
Ratsherr große Deters stellt den Antrag zur Geschäftsordnung auf Abstimmung über den 
Beschlussvorschlag der Verwaltung. 


